

jeudi, 06 février 2014 15:23

Arabie 4ème budget militaire du monde !

IRIB- Simultanément à la publication des rapports au sujet de la hausse du taux de la pauvreté et du chômage en Arabie,

les sources occidentales ont annoncé que ce régime s'était transformé par l'augmentation de ses achats en armements, en 4^{ème} pays sur le plan des frais militaires. L'Institut des recherches stratégiques dont le siège est à Londres, a annoncé mercredi dans son rapport annuel que l'équilibre des forces a basculé dans le monde en raison de la baisse des frais militaires de certains pays occidentaux alors que dans les pays du Moyen-



Orient notamment les pays arabes du littoral du golfe Persique, le budget militaire s'est augmenté ; surtout en Arabie qui devance même l'Angleterre et qui se trouve au 4^{ème} rang du point de vue de budget militaire en 2013. Selon ce rapport les Etats-Unis avec 600 milliards de dollars avec une large distance avec la Chine qui est la deuxième, occupe la première place. La Russie est le troisième et l'Arabie le quatrième. Ce rapport ajoute que l'Arabie avec 60 milliards de dollars a devancé pour la première fois l'Angleterre avec 57 milliards de dollars et la France avec 52 milliard de dollars de budget consacré aux frais militaires. Simultanément, l'Organisation mondiale du développement humain a annoncé la semaine dernière que malgré les revenus gigantesques pétroliers du régime de Riyad, près de 70 % de la population de ce pays souffrent des mauvaises conditions économiques. Ce rapport ajoute : Alors que la production du pétrole d'Arabie s'est élevée en 2013 à 9,8 millions de barils par jour et que le régime des Al-e Saoud a gagné 55 milliards de dollars, pourtant 5 millions de personnes vivent en Arabie en état de pauvreté absolue et près de 10 millions d'autres se trouvent dans une situation économique déplorable. Ce qui a suscité des protestations générales partout dans le pays ces dernières années. En fait, sans être menacé par un quelconque ennemi étranger au cours de ces 50 dernières années, le régime de Riyad accumule toujours des armes : les armes dont une partie va vers les terroristes en Syrie et en Irak selon le prince Saoud Al-Fayçal, chef de la diplomatie saoudienne. Outre l'Arabie, le Qatar, les Emirats Arabes Unis, le Koweït et Bahreïn ont acheté 30 milliards de dollars d'armements, seuls en ces trois dernières années aux pays occidentaux. Ceci dit, il faut noter que les régimes arabes du golfe Persique tout en s'appuyant sur leurs pétrodollars et sans pouvoir utiliser les armes qu'ils achètent, ont transformé leur pays en stock d'arme de l'Occident. D'autre part, l'achat des armements par les régimes arabes est un moyen pour sauver l'économie en pleine crise des pays occidentaux et empêcher la faillite de leurs compagnies au moment où les Etats-Unis et les pays européens sont aux prises avec la récession, d'où la concurrence serrée entre les Etats-Unis, l'Angleterre et la France à qui vendre le plus d'armes aux régimes arabes. Il faut noter également que les Occidentaux tentent de propager l'iranophobie chez les arabes et retourner leurs dollars payés pour le pétrole à leur caisse en leur vendant des armes.